

Châteaulin. Un hommage aux résistants du maquis de Penarpont



Bernard Le Guillou, président de l'ANACR, a présidé la cérémonie commémorative des résistants du maquis de Penarpont-Beuzit-Keralliou, en présence d'élèves du lycée Saint-Louis. | OUEST-FRANCE

Dimanche, à 17 h, l'ANACR (Association Nationale des Anciens Combattants et ami-es de la Résistance) a rendu hommage aux douze résistants du Maquis de Penarpont-Beuzit-Keralliou, près de l'écluse de Pen ar pont.

Après un discours de Bernard Le Guillou, président de l'association, les élèves du lycée Saint-Louis de Châteaulin ayant participé au Concours Départemental de la Résistance et de la Déportation (CNRD) ont donné une allocution, en mémoire aux douze martyrs de Penarpont, morts en 1944.

C'est sur les bords de l'Aulne, entre les écluses de Pen ar pont et du Guillec, qu'Auguste Le Guillou, père de Bernard Le Guillou, a constitué le maquis de Penarpont.

Douze jeunes hommes formaient ce maquis : capturés le 26 avril 1944 par les Allemands, sept des maquisards furent fusillés sur les dunes de Moustierlin en Fouesnant le 15 mai 1944. Les cinq autres disparaissaient du côté de Carhaix.